
様式５

意　見　の　概　要

前年度に引き続き会長を山崎氏に
お願いする形で決定。会が円滑に
進むことに期待できる。PTA会長も
新しく関口氏に代わり、副会長として
会に貢献できる体制ができる。

生徒の学びを先生方でつくってくだ
さっていることは、大変ありがたい。
生徒の様子もよい方向に変わってき
ている。地域の伝統行事（大宮住吉
神楽）について、総合学習の授業に
取り入れていただけるのは地域とし
てありがたい。

・第１回学校運営協議会次第　　　・住吉中学校学校経営方針
・学校だより　　・住吉中学校グランドデザイン
・学校要覧　　　・学校運営協議会名簿

会議の名称

開催日時

開催場所

出席者氏名（委員）

欠席者氏名（委員）

議　　題

配　布　資　料

協　議　結　果

会長、副会長の選出。満場一致で
会長が山崎氏、副会長が関口氏に
決定した。

協
　
議
　
等
　
要
　
旨

なし

（１）学校運営協議会委員の委嘱について
（２）会長・副会長の選出について
（３）学校経営方針の説明と承認
（４）生徒・教職員の様子（運営協議委員、校長、教頭）

満場一致で学校経営方針の承認が
なされた。今後も生徒の変容を見守
りながら、子供たちの学びを支援し
ていきたい。

会　　議　　録
坂戸市立住吉学校　第１回学校運営協議会

令和５年５月１８日（木）
（開会）　９：３０　　　　　　　　　（閉会）　　１１：００

坂戸市立住吉中学校　図書室

山崎英隆　  関口豪　  谷澤由加  　桑原真澄   吉川和美
鏑木幸代　  小室昭一   金井健治（校長）　田中正悟（教頭）
五十嵐晴彦（教務主任）


